

A grainy, black-and-white photograph capturing a moment of emergency or aid. In the center, a person lies on their back on a dark surface, possibly a bedsheet or ground. Several other individuals are gathered around them; one person on the left holds a small container, likely containing medicine or water. Another person on the right is bent over, attending to the central figure. The background is dark and indistinct, suggesting an indoor setting with minimal light.

遺跡はさる二十八日、岡本健児県文化財調査委を中心とし、高知大生、地元文化財研究会の人たち十余人で発掘された。きつかけとなつたのはさきに市道拡張工事を始めた際、道路になる水田の地表下約八〇センチのところから弥生時代の土器の破片と、赤土で造られた炉跡のようなものが発見され、岡本氏はこれを先史時代の住居の炉跡ではないかとこころをはずませ、本格的な発掘を決めた。

- ▽休の悪い人や弱つている人は泳いではいけない。
- ▽知らないところや増水のときも泳がないように。
- ▽水に入る前 必ず準備運動をして、全身を二、三回水にひたしておく。
- ▽なるべくおとなと行くようにして、おとの目の届くところで泳ぐようにしてはいけない。
- ▽顔や唇の色が変つたらすぐ岸へ上がつて休まなくてはいけない。

▽帰りには行きの時間の一
倍以上かかることを知つておき、むりをしてはいけない。

▽水泳中にふざけて「助けてくれ」などと、いつつはならない。

▽海水から上がつたときには、清水でよく体を洗い、水気をよくふきとること。
▽体のぐあいが悪いときはあわてずに近くの人になじいを求める。

▽おぼれる人をみかけたらすぐ人を呼び、サオやワをつて救うように飛び込んで救うのは最後の手段にする。

土器の破片出土

弥生期の遺跡を発掘

とが生え木期の土器の破片が無数に出、また黒焦げとなつた石や消し炭のようなものも発見された。岡本氏は、同所はいつの時代にか掘り返され、土器や破片になつたのではないか。

白木谷の洞を 世に出す

夏は生野菜がおいしくなり物を多く食べましょう。

夏の栄養

気温が高くなると体から大量の水分が出るので非常に疲れやすくなり、また暑さのため夜はねむれず、食欲も減退します。それでエネルギーの多い脂肪やビタミン類の補給として野菜や果物を多く食べましょう。

夏を快適にすごしましよう

五月分の踏切事故は、全国で二三七件で、前年に比へて、二五パーセントも増加しています。これが夏になると、次第に増加の傾向があります。夏になるとなぜ踏切事故が増えて来ているのでせうか。それには次のようなことが考えられま

一帯が石灰岩であり、すばらしい洞くつ美が秘められているのではないかとみられている。

なお数年前二回にわたり、地元青年団や有志によつて下調べを行なおうと人口の発掘が行なわれたが、資金難から中止された。西村市長も同所開発の希望は持つており、資金の点から時機待ちとなつている。

とみた。発掘の結果はかんばしくなかつたものの、考古学上の宝庫といわれる日暮地区に資料上の比重はましたわけ。

市販されていますが、野菜や食器の洗浄には添加剤を必要としない石油系のもののが広く使われ、ワンドフルK、ライボン、そのほかの名前で市販されています。

汽笛などいえは大きな音立てるものと思つていまが、チャセルカーは音も大きい上に、速度が早いので、近づくのがわかりません。見通しの良い踏切でも、車断していると一瞬で生命を失います。

人も車も必ず一時停車左右を確めて注意して通り、習慣を身につけましょう。

次の点に注意して、大事
生命や財産を踏切事故か
守りましょう。

踏切では一時停車を勧
道 路 交 通 取 締 法 で は 、 踏
切 で 一 時 停 車 し て 、 汽 車 を
め る よ う 定 め ら れ て い ま
が 、 法 律 で 定 め ら れ て な
く 、 ま も 身 の 安 全 の た め 一 時
車 を 確 実 に 励 行 し ま し 、

▽夏は睡眠不足や疲れ
注意力を欠き、一時停
留を忘っている。
・▽心がだらけて、ぼん
りしている。

日章の、高知大学農学
の古井戸に投げ込まれ
いた旧軍隊の手榴弾なれ
千個余りは、このほど
衛隊の手で引き上げら
れ物部川口で爆発させ処
した。
当口は市の消防自動車
出動するなど大きわぎ
つた。

佳宇 格的 カワリ しりけ キン ある たが トが 立て 小回 ニワトリ ん
人 プーム た。

夏になると事務官は半休を取る。それを名付はれると、どう休養に当たるか、市民の中でも表現だといふ意見が、職員たちはほんとにすぐつたいものが多めであることは気が引くね。

三十万円と借用
完店を開いてい
の品物も「ほん
だけ」という利
用のため、聞きま
れています。

古くから呼ばれては紀貫之聖比江城跡などの古跡の最近地元これらの中

調査（写真）
なわれ、二つ
も実施す
商店の人
たらから江
ている。

のわき
に極彩
の使
図で、

（員会） いた
されて よろこ
では掲
長いも
ます。
果もあ
読むも
で避け
つかく
義がう
らこの
きたい